



CIUDAD PERDIDA

Los engaños de Trump // En la OEA, continuidad del nuevo mandamás // Estrellas Michelin patito

MIGUEL ÁNGEL VELÁZQUEZ

HACE DÍAS QUISIMOS explicar aquí mismo que estaba en marcha una campaña del gobierno de Estados Unidos contra México y los últimos hechos, desafortunadamente, nos han dado la razón: sí, ninguna frase salamera de Donald Trump hacia la presidenta Claudia Sheinbaum puede cambiar la realidad. La mandataria no se debe dejar engañar. El magnate le ha mentido.

AYER CIUDAD PERDIDA ofreció datos concretos sobre lo que es la Organización de Estados Americanos (OEA) para nuestro país y nuestro continente. La idea era, y es, tratar de entender por qué esa organización pide que no se siga el procedimiento hecho en México para reformar el Poder Judicial.

NO HACE MUCHO en la OEA hubo elecciones y el pleno de la asamblea eligió a un nuevo secretario general, que tomó posesión el 26 de mayo. Se trata de Albert Ramdin, quien fue canciller de Surinam y de momento representa la esperanza de un cambio en el organismo, aunque los más enterados aseguran que andará por el mismo camino de su antecesor, Luis Almagro, a quien se califica en todas partes como un títere de los caprichos de la Casa Blanca.

PERO EL ASUNTO, por el momento, es la recomendación de un grupo de “observadores” que llegó a México con la consigna clara de descalificar la elección y, de ser posible, todo el proceso con el que se plantea arrancar de fondo la corrupción bien conocida, del Poder Judicial.

ACABAR CON LA corrupción no es aceptable para las agencias encargadas de la intriga y la falsedad, cuyas posturas se replican sin reflexión alguna en muchos medios de comunicación, siempre listos para hacer suya cualquier maquinación ordenada por los intereses que cruzan los pasillos de las agencias intervencionistas.

NADA FÁCIL ACABAR con eso, y es que como no pueden convencer a nadie porque no tienen argumentos, compran voluntades cuando no las tienen bien seguras. Los datos que hablan de la corrupción en la DEA, por ejemplo, no son pocos y siempre apuntan a ope-

raciones violatorias de la soberanía; por eso, disculpa por delante, Andrés Manuel López Obrador les impidió seguir haciendo de México su laboratorio del crimen y la corrupción.

ASÍ LAS COSAS, el equipo de intervención que envió Almagro a México, debemos decirlo fuerte, no tiene credibilidad en ningún ámbito serio y la prueba más contundente son los números que presenta la inversión extranjera directa que a diario aumenta, pese a la insidia que tratan de imponer la OEA y otras figuras del arsenal político del gobierno de Estados Unidos.

Y LUEGO, COMO prueba de la campaña contra México que también contiene el impuesto a las remesas, están las redadas en Los Ángeles, una ciudad santuario respecto a la migración que fue ultrajada por órdenes de Donald Trump. Soldados y policías para perseguir a mexicanos, principalmente o únicamente, en una acción condenada por los de dentro y fuera.

NO HAY DUDA, Los Ángeles es la segunda o la tercera ciudad más poblada por mexicanos en todo el mundo, así que definitivamente fue un ataque a los mexicanos, por eso Sheinbaum debe tener en cuenta que Trump quiere engañarla, dorarle la píldora y eso no debe suceder.

De pasadita

EN LAS COLONIAS Roma y Condesa han proliferado los restaurantes y taquerías que dicen tener el reconocimiento Michelin, pero a duras penas podrían estar por encima de las cocinas económicas o de las loncherías de esos mismos rumbos, que digan lo que digan, sí las hay.

EN EL ASUNTO de los alimentos, ni hablar, ni en sabor ni en cantidad son mejores los que exhiben una estrella de la famosa guía de restaurantes, así que si lo que usted pretende es comer bien y sabroso cuídese de los lugares que ostentan ese “reconocimiento”.

UN EJEMPLO DEL mal servicio y pésima cocina, pero bien estrellada, es uno de cuyo nombre no quiero acordarme, pero está en la calle Durango y Plaza Río de Janeiro –no confundir con la cantina Filomeno–, donde la experiencia de quien cae por ahí será funesta, se lo aseguro.

cd_perdida@jornada.com.mx



ATAQUE DIRECTO



▲ Dos motocicarios *ejecutaron* a un ganadero que iba en su camioneta en las inmediaciones de

la carretera federal a Cuernavaca, en la alcaldía Tlalpan. Foto Alfredo Domínguez